

池原社長

だんだん春めいてきました。前回は喪中の為、新年号社内報お休みしました。  
大変申し訳なかったです。 m(\_\_)m

ところで、1月末日長男の結婚式をハワイで遣りました。実は2年前に長男の嫁さんのお父さんが亡くなり、1年後の昨年喪空けに結婚式を挙げることを約束していました。今度は私の父が亡くなり、本来ならば喪中になる訳ですが、生前嫁さんのお父さんとの約束を果たさなければと思い、結婚式を挙げました。そのハワイであった出来事です。初めてのハワイであった事から、昨年暮れにハワイ通の知人・勇さん(年3回 1回のハワイ滞在が約20日間)にハワイの見所・グルメの情報を収集しました。その勇さんから、年末手紙が届きました。その内容が「ハワイに『サムさん』という知人がいるから、その人と連絡をとり、ハワイの案内をしてもらおうように！」という事でした。いざハワイへ！日本出発日(夜)同じ日の朝に着き、午後からホテルにチェックイン。アメリカ人と思いつつサムさんに電話し、恐る恐るホテルフロントへ向かう。そこで出合った人は、なんと私の知人の『勇さん』でした。すごいサプライズで感激！！勇さんから「イ」を抜くと「サムさん」なるほどと感心しました。その勇さんは私達の前日にハワイに入り、待っていてくれました。本当に有り難かったです。 m(\_\_)m

翌日午後コオリナというリゾート地で結婚式を挙げ、チャペルで亡き嫁さんのお父さんと私の父の写真を飾り、神父さんの前で二人で永遠の愛を誓いあいました。私としては初めての経験でやはりジーンと来る物がありました。これで、やっと嫁さんのお父さんとの約束を果たせて、肩の荷が降りました。ハワイという異国の地での結婚式でしたが、一生忘れることのできない思い出深いハワイになりました。

4月は新年度の始まりです。会社全体としてもなかなか良いムードになってきています。今期の経常利益目標を全員で達成するよう頑張りましょう。 \ (^o^)/

菱沼専務

カナダ・バンクーバーの冬の祭典、冬季オリンピックも終わり、3月に入って、国内外でプロ野球のオープン戦が始まりました。

昨年怪我で泣いたヤンキース松井秀喜選手も新天地で順調な仕上がりの様ですが、激しいそして厳しいプロ選手には怪我には気をつけないと一生をダメにしてしまいます。

一般の人も怪我病気は仕事生活にも影響してきます。

怪我病気をしない様、スポーツをする前の準備運動、自己の体調管理にもこの時期、特に気を付けたいと思います。

寺谷部長

昨年度は大変ご苦労様でした。

本年度も営業利益目標必達で取り組みましょう！ (^)v

引き続き 量アップですよ！

そろそろ鈍った体を動かしたくなる季節になりました。

昨年 of 社員旅行ゴルフコンペは準優勝 (^)v 参加者 6 名ですが・・・ (T\_T)

今年は優勝？に向けて特訓開始！ (^ 今年は 100 を切るぞ～ (^)

仕事も遊びも一生懸命！

千葉ブロック 江口ブロック長

4 月度、我々にとっての新年がいよいよ始まります。昨年を振り返ってみると、千葉ブロックにとっては激動の 1 年間でした。

香取営業所の千葉統合、特販部門の廃止。なんで千葉ブロックだけ？と、苦労と心労の絶えない一年・・・ (/\_;) (笑)

そんな中でも残った社員たちの頑張りで、最終的には利益確保で終われたことは、苦労を忘れさせてくれる大きな喜びとなりました。

さあ、新年度！今年 is 木更津営業所を新たに千葉ブロックに迎え、どんな飛躍が待っているのか！楽しみでなりません。

現状に甘えず、常に大きな夢を語って行こう！！

北関東ブロック 溜ブロック長

春は新年度、新学期、桜の季節です。

春のイメージは明るい、新鮮、暖かい、心機一転、スタート、など新たにこれから出発の季節という感じです。

会社も平成 22 年度のスタートです。いいスタートを切り、本年度は結果を出し、さらに利益を上げる年にしましょう。

そして、登録販売者として、お客様に役立つ情報提供をし、その内容をさらにレベルアップさせます。その為の日々の勉強を怠ることなく実施して行きます。これを続けていく中で高額販売につながると信じています。

また、これから紫外線が強くなる季節です。UV - A、UV - B も皮膚や目に悪影響を与えますが、特に注意が必要なのが青色光です。

目の水晶体を濁らせ白内障や、網膜にも届き網膜剥離の原因の一つにもなります。

さらに活性酸素の発生にも関係しており要注意です。このこともお客様へ情報提供していきます。とにかく薬屋のプロとして知識アップ、情報提供の内容のレベルアップの年に致します。

## 草加営業所

### 花粉症あれこれ

#### 花粉の飛散期間

スギ 2月～4月

ヒノキ 4月～5月

イネ科 3月～9月

キク科 8月～9月

#### 花粉のよく飛ぶ時

第1のピーク 正午～3時ごろ

スギは日の出とともに開花するので、山間部では朝から飛ぶ。気温が上がると、上昇気流が起り、風によって花粉は運ばれるため。

第2のピーク 夕方6時～7時ごろ

気温が下がり、上昇気流が収まり、舞い上がっていた花粉が落ちてくるため。

#### 花粉クイズ

問1 花粉患者が年間に使う、治療費はいくらか？

A 500円                      B 5,000円                      C 50,000円

(答え B)

問2 花粉患者がワンシーズンで使うティッシュをポケットティッシュで数えると？

A 20個                      B 200個                      C 2,000個

(答え B)

花粉と言えば、スギ花粉と思いがちですが、スギばかりではなく、通年性のダニやハウスダストでも似たような症状が出ます。また、関東地方では、街路樹のケヤキやイチョウ花粉もあります。

一度花粉症になるとなかなか治らないのが現状です。また、ストレスや飲酒、喫煙は粘膜を乾燥させるなど、鼻の奥まで花粉が侵入しやすくなるので、注意が必要です。

生活習慣を整え、免疫機能を正常に保つことが大切です。

P S ダイワ薬品の登録販売者より、ダイワの登録購買者を募集しています。ふるってご参加ください。健康無料相談を受け付けています。

## 水戸営業所

またまた風見ちゃんです。

今回は春のお話です。

暖かい日差しが土の温度を上げ、その空気が鼻の奥に菜の花の香りを運んでくる。

この道の奥にあるのは、毎日のように通い詰めている駄菓子屋だ。

その道の匂いと空気の温度と駄菓子屋の戸を開けた時の店内の炭の香りが、私の春だ。春を連想させる。

その駄菓子屋は家から歩いて1～2分位のところにあり、入店方法は裏口から、ということになる。

菜の花畑が一面に広がり小学生の私は、その中の一本道を通り、店の裏口に向かう。その時の感覚が春なのだ。

木の戸をガラガラッと開けて「くーだーさーい」と声をかけながら入ると、そこは店の裏手なので土間になっていて婆一さんが七輪の火を起こしている。婆一さんは「いらしゃい」と曲がった腰の下のほうから笑顔で顔をみせる。

店内に入るとそこは私たち小学生のパラダイスだ。しかし、手に握りしめているのは、10円から、せいぜい100円。どのような買い方をするのが、今日一日をハッピーにするか、後悔のどん底に落ちるかを決めてしまう。

すもも、さくらだいこん、きなこ飴、カステラぱん、あんず飴、ひものついた三角のくじ飴、酢イカ、ペプシ、ライダーズナック、福袋、紙をめくるくじ、ボスって穴を開けるくじ、食べれる甘い紙、ニッキの木の棒、水飴、小さいヨーグルト、小さいソフトクリームの形をしたサクサクしたお菓子、ゴムの蛇や恐竜、指につけて煙がでるやつ、セメダインみたいな風船、おっぱいアイス、水玉風船、アンコ玉、芸能人のプロマイド、チュウチュウアイス、粉を舐めるジュース、ユーホーチョコ、ベビースターラーメン、ガムボール、銀玉鉄砲、ブーメラン、ゴム動力の飛行機、串カステラ、ヘビの花火、かんしゃく玉、こんなもんかな、もつとあるだろうけど、退化進行中の私の脳ミソでは限界。

よく、やったのが小さい紙をめくって当たりを狙うくじ、ある日、景品が最後の3個になっていて、これはチャンスと思い、1回20円のくじを3回引いた。当然最後の1枚は残っている1等賞が出る確信をもって

めくった。しかしそこには、「スカ」の文字が、えっ！婆一さんは「残念だったね」と言い残し、1等賞が残った景品の箱を奥の座敷にしまってしまった。なけなしの60円をはたいて、必ず当たると確信してやったのに、ショックだった。菜の花の一本道を泣きながら帰った。

何日か駄菓子屋に行く気が起こらず、久しぶりに行った時、あの1等賞の機関銃は300円の値段がついて店頭に並んでいた。大人って・・・

二重に掛けられた鍵を上、下の順に左に回し、開ける。重い扉を押しながら開け中に入る。タイヤとハンドルに付いた鍵ははずす。バイクに跨りサイドスタンドを起こす。バイクは水平になり、息吹を吹き込んでくれるのを待っている。

ハーレーのロゴが入った鍵でイグニッションキーをオンにする。オイルとニュートラルのランプが灯る。

左手でガソリンコックを下に向ける。右手でエンリッチナーを一番上まで引き上げる。アクセルスロットルを2回ひねる。S & S ビック E キャブの中にガソリンが送り込まれる。スターターを押す。セルモーターが回り、エンジンに火が灯る。

ドン パン ドコ ドン パン ドットコ ドットコ やれやれ、とも言うように、ハーレーが目覚める。

ハンドル、クラッチ、フェンダー全てが身震いをしながら起きだす。

マフラーから心地よいサウンドが聴こえてくる。

オイルの匂いが鼻先を漂い、いつでもスタート k の合図が示される。

左手でクラッチを握り、ギアをローに入れ、アクセルを静かに回し繋ぐ。

今日も良い天気だ。

菜の花の一本道を泣きながら帰った小学生は、良い中年男になりました。婆 - さんお元気ですか？

#### 千葉営業所

春、1年間はあっという間に過ぎていきますね。今年、千葉営業所は新たな班体制でスタートを切りなおします。

常々公言している通り、私の理想はフラットな組織。役職があってもなくても個人個人が責任感と自覚を持ち仕事に汗する組織を完成させるための第一歩です。

役職が付いたものは業務を円滑に進める執行部です。執行部は決して不変的なものではなく、1年間のトータル的な実績をみて変わっていきます。役職に胡坐をかくものは来期の役職はありません。また、今期、役職から漏れた者にも実績しだいで、来期の執行部入りもあります。

全員が横一線のスタートを切り、切磋琢磨して1年後どんな笑顔が見られるのか、今からわくわくしています。

今年一年がんばりましょう！！

#### 木更津営業所

房総半島を担当している木更津営業所です。現在4名で活動しており、山、海ともこれから見どころ、遊びどころ、食べどころと満載です。

これからは、山は花摘み、海は潮干狩りとシーズンに入り賑わいますので、是非おこし下さい。

#### 山形営業所

4月20日頃から“置賜桜回廊”巡りが始まります。長井市伊左沢小学校の校庭内にある「久保の桜」は、樹齢1,200年、白鷹町の「釜の越桜」は900年以上と云われており、源義家軍が後三年の役の時に、大釜で煮炊きした時に記念に植樹したものとの説があります。

他にも、薬師桜、奨学桜等など、樹齢1,000年前後の桜が何本もあり、これらの殆どがエドヒガンザクラで、種蒔き桜（稲作の目安にする為）として現存したものです。

県内外からの観光客で賑わうのももうすぐです。

#### 仙台営業所

今回は我が町の春を紹介します。我が町岩沼には、日本三稻荷の頭領と言われる、1,200年の歴史を持つ竹駒神社があります。この神社では、毎年春の訪れともいえる初午大祭が彼岸の頃に盛大に行われます。1週間の期間中、日曜日には、大名行列も行われ街中を回り、見ものですよ。

古くは坂上田村麻呂が東征の際に、参拝祈願したと伝えられ、奥の細道 松尾芭蕉が句を詠んだ、「二木の松」。明治天皇が即位した際に参拝し植樹した程です。

家内安全、商売繁盛の神として全国から訪れています。  
皆で参拝したら売上が上がるかもしれませんよ・・・・  
一度来て見て下さい。

## 大宮営業所

こんにちわんだふる！！  
大宮営業所、だぴょ～ん？  
知ってましたあ～？ 大宮営業所っていても・・・ 実は・・・上尾市にありま～す！  
歩いて1分・・・伊那学園がある伊奈町も目と鼻の先どうえ～す。  
やっと上尾の空気に慣れてきたところですよー。  
平成22年度は、もっと広い営業所に引っ越す予定です。(笑)  
では、では。

## 柏営業所

いよいよ春ですね！  
昭和の時代、ヒットした歌謡曲の歌詞を覗いてみると「春」をテーマにした曲より「冬」を  
テーマにした曲が多いようです。  
寂しさや寒さなどの暗い(ネガティブ)題材を分かち合えることが、ヒットにつながる要素  
だったのでしょうか。昭和(バブル崩壊前)のヒットソングをまとめてみました！

白い冬 / ふきのとう	一人で想う秋はもう深く 過ぎ去れば 虚しく消えた日々
津軽海峡冬景色 / 石川さゆり	上野発の夜行列車おりた時から 青森駅は雪の中
冬が来る前に / 紙ふうせん	今日も私ひとり バスを待つ 冬が来る前に もう一度
北の宿から / 都はるみ	着てはもらえぬセーターを 涙こらえて編んでます
雪国 / 吉 幾三	悲しすぎるはあなた 酔いたくて 泣きたくて ふるえる
冬のリビエラ / 森 進一	港を出て行く船のようだね 哀しければ哀しいほど
春なのに / 柏原芳恵	春なのに お別れですか・・・

暗いですね～WWW 「北の宿から」などは言葉のほとんどが「暗さ」で構築されていま  
す。対して、バブル崩壊以降のヒット曲はと言うと聴く側が若い世代で、苦労とは無縁のエ  
イジ！「元気で行こうよ！」というような趣向の前向き(ポジティブ)な曲がヒットしてい  
るように思えます。

春夏秋冬 / ヒルクライム	重ねあえる喜び 分かち合える悲しみ 共に誓う心に
桜坂 / 福山雅治	君だけがわかってくれた 憧れを追いかけて
春夏秋冬 / TUBE	トラック一杯の夢を乗せて北から南へ走ってく春を待つ
桜 / コブクロ	花びらの数と同じだけ 生きていく強さを感じる 嵐吹く 風にうたれても やまない雨はない
南風 / レミオロメン	背中まで一杯で 目が覚めるような声をもっと聞きたくて

なんとなく「息吹」めいた力強さを感じますね。

今年は季節感とわず、お得意先の会話で「景気が悪いね～」という言葉が繰り返すでしょ  
う。しかし「そうですね。」と同調するだけよりも、積極的で明るい姿勢をお得意様に見せ  
ることが大事ではないでしょうか。  
子供たちは春を迎え、意気揚々としています！

## 宇都宮営業所

春と言えばお花見の季節ですね～

栃木にも桜の名所がたくさんあります。大平山(栃木市、大平町)の桜のトンネルは最高です。4,000本の桜の木が有り、道の両側に咲いていてとてもきれいです。

私の自宅の近くにお寺があるのですが、そのお寺には『黄色い桜』が咲きます。

お寺の門前には毎月『お言葉』が掲げられています。

今月のお言葉は

『言葉とは不思議である。言葉では伝えられないけれど、言葉でしか伝えられない』です。

お客様と心を通わせ、心のこもった言葉で会話をすればきっと、満開の桜が咲きますよね。

今日もお客様とのふれ合いを心に刻み営業に出かけます。